



ECLIPSE

Die leichte Akkumaschine mit Vollschr Power! The lightweight cordless clipper with full clip power!

- Lithium-Ionen-Akku mit bis zu 130 min Laufzeit und 130 min Ladung inklusive komfortabler Akku-Ladezustandsanzeige.
Lithium-ion battery provides up to 130 min of cordless run time and 130 min charge including intelligent charging indicator light.
- Hochwertiger, langlebiger Chrom-Vanadium-Stahlschneidsatz mit 2,5 mm Schnittlänge und exzellenten Gleiteigenschaften dank der gerippten Oberfläche des Scherkamms für müheloses, präzises Scheren. Seine Selbstreinigungsfunktion verhindert, dass lose Haare den Schneidsatz blockieren. Bis zu 10-mal nachschleifbar.
High quality, durable chrome vanadium steel blade set with 2.5 mm cutting length and excellent gliding properties thanks to the ribbed back of the comb for effortless, precision clipping. Its self-cleaning function removes hair during use and avoids blocking of the blades. Up to 10 times relapping.
- Einfach zu reinigender und zu montierender Schneidsatz dank des smarten Spannsystems. Die versiegelte Spannmutter verhindert, dass Haare in das System gelangen für eine lange Lebensdauer.
Easy cleaning and changing of the blade set thanks to smart tensioning system. The sealed tension nut prevents hair from entering the system for longer life.
- Robuster leistungsstarker DC Motor mit 2.500 U/min für schnelles und effizientes Scheren. Bürstenloser Motor für eine sehr lange Lebensdauer. Der automatische Motorschutz verhindert eine Überlastung. Einfache Reset-Funktion, die durch das Herausnehmen und erneutes Einsetzen des Akkus aktiviert wird.
Robust DC motor with 2,500 RPM for fast and efficient clipping. Very durable due to brushless motor. Overload switch protects motor in the event of a jam. Easy reset function activated by removing and re-inserting the battery pack.
- Nur 845 g, extrem geringes Gewicht für eine Maschine zur Vollschr! Sehr handlich und ergonomisch, durch schlankes Gehäuse und kompaktes Design.
Only 845 g, extremely low weight for a machine for a full clip! Very handy and ergonomic, due to slim housing and compact design.



Vollschr / Full Clip



Technische Daten / Technical data

Typ / Type	Akku-Pferdeschermaschine Cordless horse clipper
Schneidsatz / Cutting System	A2/ AC Medium Schneidsatz; Art. Nr. 258-13220 A2/ AC Medium Blade Set; Art. No. 258-13220
Schneidkammbreite / Comb width	75 mm
Schnittlänge / Cutting length	2,5 mm 2.5 mm
Antrieb / Drive unit	Bürstenloser DC Motor ca. 2.500 U/min Brushless DC motor about 2 500 RPM
Akkutyp / Battery type	Li-Ion

Inklusiv/ Inclusive:

A2/ AC Medium Schneidsatz, Akku, Öl, Reinigungsbürste, Ladeständer

A2/ AC Medium blade set, battery, cleaning brush, oil, charging stand

H E A L T H Y A N I M A L S A R E H A P P Y A N I M A L S



Betriebsspannung / Operating voltage	12 V
Maße / Dimensions	ca. 214 x 60.5 x 78 mm
Gewicht / Weight	ca. 845 g mit Schneidsatz with blade set

Masterdaten / Master data

Artikel-Nr. / Article No.	258-42001
EAN Code	0641122006466
Verpackungstyp / Type of packaging	Kartonbox Carton box
VPE / PU	6 Stk. pcs.
Verpackungsmaße L x B x H / Packaging dimensions L x D x H	75 x 180 x 430 cm
Herkunftsland / Country of Origin	Großbritannien United Kingdom

H E A L T H Y A N I M A L S A R E H A P P Y A N I M A L S